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「生徒の意欲を高める、わかる授業づくりをめざして」
～主体的に考えて、自己表現ができる生徒の育成～

校長 上田 充士

今年度の教職員の校内研究テーマは以下のようになっています。

「生徒の意欲を高める、わかる授業づくりをめざして」
～主体的に考えて、自己表現ができる生徒の育成～

このテーマは本校の教育目標や今年度の重点目標を達成するために２～３年の中期で設定します。

保護者の皆様が子どもの頃に受けたテストでは、教科書に書いてあることについて、たくさん覚
えて解答することが多かったのではないかと推察いたします。
一方で今の子どもたちは、将来の予測が困難な社会情勢の中を生きていくといわれ、様々な社会

課題に対して自らの考えを持ち、周りの人と意見を交流する中でよりよい解決策をみつけ、積極的
に行動することが求められております。
その力を身につけるために本校では、全ての教師が授業改善に取り組

み、生徒が様々な活動を通して主体的に考え、自己表現する活動の充実
を図ります。

本校では既に、５～６月にかけて８人の
教員が授業公開に臨み、トライ＆エラーを
重ねるなど、授業改善に取り組んでいます。

その成果を２階職員室前廊下に掲示して
ますので、ご来校の際にはご覧いただけれ
ばと思います。
← ２階職員室前廊下の掲示板です。

また、キーワードとして「わかる授業づくり」「主体的な学び」「自己
表現力の向上」を設定していますが、このこともご家庭や地域の皆様と
一緒になって取り組んでいくことが重要と考えてます。

ＰＴＡやＣＳ（学校運営委員会）の皆様とも連携する中で教育活動に
取り組んでいきます。よろしくお願いいたします。

陸上競技３年木村光輝さん･１年大沼純也さん、体操･新体操1年原梨花さん･田中環さん･3年佐藤柚乃さん 全道大会出場!(^^)!

6月21日･22日の管内陸上大会、6月28日･29日の通信陸上大会が千歳市で行われ、男子100mに出場
した3年生の木村光輝さんが予選で全道標準記録（11″70）を出し、さらに男子走り幅跳びに出場した1
年生の大沼純也さんが予選で標準記録（5m75cm）を出し、室蘭市で開催（7月22日∼24日）される全
道大会に出場することが決定しました。おめでとうございます!(^^)!
また、6月27日∼29日に管内体操･新体操大会が行われ、新体操の1年生原 梨花さん･田中 環

さんの2名と、体操の3年生佐藤 柚乃さんが、野幌運動公園で開催（7月28日∼31日）される全
道大会への出場が決まりました！おめでとうございます!(^^)!全道でも素晴らしいﾊﾟﾌｫｰﾏﾝｽを期待します！



6/13～14 市内中体連終了！選手達の『野中プライド』に感動しました。ご苦労様でした(^̲^)v

6月11日(水)に壮行会が盛大に行われ、13日(金)・14日(土)の２日間で『江別市内中体連大会』が行われまし
た。３年生にとって最後の中体連。平日にもかかわらず、多くの保護者の皆様が各競技会場へ応援に駆けつけて
くださいました。ありがとうございました。
結果は、管内大会の出場の切符を手に入れた種目もあれば、残念ながら市内中体連で涙をのんだ種目もありま

す。しかしながら、全種目において最後まであきらめず、全力で挑戦する姿に、子どもたちの『野中プライド』
を感じることができました。保護者の皆様の心にも、子どもたちの『野中プライド』が伝わったと思います。
惜しくも市内中体連で終わってしまった３年生は、一端休養となりますが、次の新たなステージに進みます。

次のステージは、中学校３年間で一番大きな『進路実現への道』です。
石狩管内中体連大会は、例年より1週間早く、7月4日(金)・5日(土)の2日間で行われ、全道大会出場をかけて、

熱戦が行われます。ぜひ『野中プライド』を持って躍動する子どもたちに、熱い・熱いエールをお願いします。

R７江別市内中体連大会結果

【男子籠球】惜しくも予選敗退
【女子籠球】第４位（管内大会出場）
【サッカー】準優勝（管内大会出場）
【野 球】惜しくも第６位
【男子卓球】団体戦 第３位（管内大会出場）

個人戦（管内大会出場者６名）
ベスト１６ ３年橋本
代表決定戦勝利 ３年関戸･３年塩谷･３年桒重

〃 ２年藤原･２年博田
【女子卓球】団体戦 準優勝（管内大会出場）

個人戦（管内大会出場者４名）
第３位 ３年井上
第５位 ３年三浦
ベスト１６ ３年大野･３年村瀬

【男子排球】準優勝（管内大会出場）
【男子羽球】個人戦（管内大会出場者４名）

シングルス
第２位 ２年針ヶ谷
第６位 ３年伊藤

ダブルス
第４位 ３年高島・３年下浅ペア

【女子羽球】個人戦 惜しくも１･２回戦敗退

【剣道】個人戦 管内大会からの出場です!(^^)!頑張って下さい！

選手の皆さん、本当にご苦労様でした！
～市内中体連壮行会と熱戦の様子～





前期中間テスト終了！勝負はここから！

今年度初の定期テストが、6月19日 日 曜 行事予定 放課後
(木)に行われました。１年生にとって
は、中学校で初めての定期テスト。 １ 火 部活動18:30終了 ○
緊張感を持って取り組めたでしょう
か？テストの結果は気になりますが、 ２ 水 部活動18:30終了 ○
テストは終わってからが本当の意味
でテストになります。間違えたとこ ３ 木 部活動18:30終了 ○
ろはなぜ間違えたのか？原因を探り、
徹底的に復習して、学力を身につけ ４ 金 管内中体連① ※一般生徒は15:00まで自宅学習 ×
ることが大切です。
そして、1・2年生は夏休み明けの8 ５ 土 週休日 管内中体連② ※生徒の応援は不可

月28日(木)に学力テストがあります。
夏休み中の勉強の成果が試されます。 ６ 日 週休日
さらに、3年生は9月10日(水)に学力
テストAが予定されています。いよい ７ 月 学校巡回図書司書来校 ○
よ進路決定に係わる学力テスト3部作
が始まります。それぞれ、実力を発 ８ 火 ○
揮できるよう、日々の授業や家庭学
習を頑張ってほしいものです。 ９ 水 ○
※ちなみに9月18日(木)は前期期末テストです。

10 木 ○
Ｒ7 第１回学校運営委員会を行いました！

11 金 ○
6月20日(金)に、令和７年度第1回学校運営委員会を行い

ました。校長・教頭の他、７名の委員の皆様全員にお越し 12 土 週休日
いただき、『令和７年度学校経営方針』について御承認をい
ただきました。また、活発な意見交換も行われ、充実した 13 日 週休日
会議となりました。
委員の皆様、今年度もどうぞよろしくお願いいたします。 14 月 １年宿泊学習① 『理想のまち･えべつ』を語ろう！会議 ○

15 火 １年宿泊学習② ３年教育相談① ○

16 水 １年回復休養日 ３年教育相談② ○
平和のつどい（生徒会役員参加）

17 木 ３年教育相談③ ○
生活習慣病予防教室(１年)

18 金 ２年校外学習 ３年教育相談④ ○

19 土 週休日

20 日 週休日 土佐和紙『大綱』づくり

21 月 海の日

22 火 ３年教育相談⑤ ○

R7 野幌中学校PTA活動について 23 水 ３年教育相談⑥ ○

令和7年度のPTA活動も、一家庭一係制ということで、春 24 木 薬物乱用防止教室(２年) ○
の環境整備活動を皮切りにスタートしました。7∼8月には
交通安全指導、9月には秋の環境整備や制服リユース打合せ、 25 金 夏休み前集会 ○
10月には各種事業、11月には制服リユース販売や地域交流
会が行われます。色々とPTAの皆様のお力が必要です(̲ ̲) 26 土 夏休み開始(～8/25）
今後も御協力のほど、よろしくお願いします<m(̲̲)m>

27 日

28 月 夏休み学習会① 9:00∼ 諸費引落日

29 火 夏休み学習会② 9:00∼

30 水

31 木

今年の夏休みは３１日間！！有意義な夏休みを！

【野幌中学校 ＰＴＡ役員の皆様】
《会 長》但馬 功一さん
《副会長》桒重 彩子さん
《副会長》柿原 正美さん
《会 計》渡邉 大和さん
《監 査》西山 恵さん
《監 査》西田あゆみさん
《監 査》櫻澤 美穂さん よろしくお願いいたします<(̲ ̲)>


